

Correction du quiz

Modalités d'accouchement et préparation à la naissance

Où est autorisée à accoucher une patiente ayant un diabète gestationnel avec un fœtus suspecté macrosome ?

- Dans une clinique de niveau 2
- À l'hôpital public
- Dans une maison de naissance
- À domicile avec une sage-femme libérale
- Dans la filière physiologique d'une maternité
- Toutes les réponses sont correctes

À propos du travail, quelles réponses sont correctes ?

- La phase d'initiation des contractions s'appelle la phase de latence
- La phase d'initiation des contractions s'appelle le pré-travail
- La dilatation du col survient souvent avant l'effacement
- La dilatation et l'effacement du col se font souvent en même temps chez les multipares
- Il est préconisé de laisser le fœtus s'engager seul dans le bassin maternel, dans une limite de 2h après la dilatation complète
- Toutes les réponses sont correctes

Concernant l'accouchement par voie basse, quelles propositions sont correctes ?

- Il est préférable que les femmes accouchent sur le dos, avec les étriers
- Une poussée en bloquant est plus efficace et protège mieux le périnée lors de la naissance
- Un projet de naissance doit absolument être donné par écrit
- Avec une péridurale, la parturiente n'aura quasiment aucune sensation lors de la naissance
- Sans péridurale, la femme doit être libre de pouvoir se mobiliser et d'accoucher comme elle l'entend
- Toutes les réponses sont fausses

Mis à part la péridurale, quelles solutions peuvent être proposées aux femmes afin de gérer au mieux la douleur des contractions ?

- Une respiration ample et profonde**
- Une respiration maintenue, rapide et saccadée
- Une respiration carrée**
- Des points spécifiques d'acupression**
- Le moins de mouvement possible
- Toutes les réponses sont correctes

À propos de la césarienne, quelles propositions sont correctes ?

- Une césarienne est soit programmée code vert soit urgente
- Une césarienne pour bradycardie prolongée est plus urgente qu'une césarienne pour stagnation avec altération débutante du rythme cardiaque**
- Le peau à peau en salle de césarienne n'est pas possible
- Une première tétée en salle de césarienne n'est pas envisageable
- Une césarienne en urgence se fait sous rachianesthésie
- Toutes les réponses sont correctes